

BAB V

PENUTUP

A. Simpulan

Berdasarkan hasil pembahasan secara umum yang telah diuraikan dari hasil penelitian pada Novel Janji Karya Tere Liye, maka dapat ditarik simpulan bahwa Novel Janji Karya Tere Liye terdapat gaya bahasa perbandingan, gaya bahasa pertentangan, dan gaya bahasa perulangan. Adapun hasil dari analisis gaya bahasa yang peneliti temukan, dapat peneliti simpulkan sebagai berikut:

1. Hasil analisis mengenai gaya bahasa perbandingan yang terdapat di dalam Novel Janji Karya Tere Liye telah ditemukan gaya bahasa perbandingan yang terdiri dari gaya bahasa perumpamaan, metafora, personifikasi, koreksi/epanorffosis dan antisipasi/prolepsis.
2. Hasil analisis mengenai gaya bahasa pertentangan yang terdapat di dalam Novel Janji Karya Tere Liye telah ditemukan gaya bahasa pertentangan terdiri dari gaya bahasa hiperbola, satire dan apostrof.
3. Hasil analisis mengenai gaya bahasa perulangan yang terdapat di dalam Novel Janji Karya Tere Liye telah ditemukan gaya bahasa perulangan terdiri dari gaya bahasa simplotke.

B. Saran

Penelitian tentang analisis gaya bahasa harus tetap dilakukan karena dalam sebuah karya sastra, pengarang memiliki ciri khasnya sendiri dalam menyampaikan pesan untuk memberikan kesan terhadap pembaca, khususnya dalam memahami gaya bahasa yang digunakan Tere Liye. Membaca Novel Janji Karya Tere Liye akan membawa pembaca ke dalam sebuah imajinasi yang ringan dan mudah dicerna, namun sebenarnya sangat tinggi nilai estetika dan keindahannya.

Peneliti meyakini bahwa Novel Janji Karya Tere Liye masih memiliki banyak sekali gaya bahasa yang masih belum bisa peneliti ungkap secara keseluruhan. Sehingga penelitian tentang analisis gaya bahasa pada

Novel Janji Karya Tere Liye perlu untuk dilanjutkan. Hasil dari penelitian ini dapat menambah wawasan dan pengetahuan bagi pembaca khususnya dalam bidang gaya bahasa. Bagi guru, penelitian ini dapat dijadikan sebagai bahan ajar materi puisi dalam mata pelajaran Bahasa Indonesia. Kemudian bagi peneliti lain, penelitian ini diharapkan dapat menjadi acuan dan tambahan referensi untuk penelitian sejenis.